
離任式が行われました
１３日（木）に、昨年度まで本校にお勤めいた

だいた先生方とのお別れの会を開催しました。久

しぶりに２～６年の児童が体育館に集まって、対

面で行うことができました。

離任する先生方からは、「元気、やる気、勇気を

大切にして欲しい」「１日１回大きな声で笑うこと

を大切に」「朝日小の挨拶はいいところ、これから

も大切に」など、今からの生活に生かすことので

きるお話をたくさんしていただきました。

その後、運動場に場所を移して、子どもたちの

校歌合唱をプレゼントして先生方とお別れしまし

た。

離任された先生方は、下の皆様です。長い間お

世話になりました。ありがとうございました。

※退職者

稲垣志津行（本校在職５年）

内田 史菜（本校在職２年）

※転出者

渡邊 三季（本校在職９年） 刈谷市立双葉小学校へ

中根 杏莉（本校在職８年） 西尾市立八ツ面小学校へ

岩田 麿希（本校在職７年） 刈谷市立亀城小学校へ

道下千愛美（本校在職３年） 刈谷市立雁が音中学校へ

金山 明子（本校在職３年） みよし市立中部小学校へ

阿部 めい（本校在職３年） 刈谷市立亀城小学校へ

永井 泰弘（本校在職１年） 刈谷市立雁が音中学校へ

平野 美恵（本校在職３年） 刈谷市立亀城小学校へ

マスクの着用について

刈谷市からのメールでご案内したとおり、４月１日から

マスクの着用については、個人の意思によるものとしてい

ます。始業式の中でも、校長から子どもたちに伝えました。

しかし、現状では２～６年生で、マスクを付けていない

人はごく少数です。そのような状況で心配しているのは登

下校です。低学年で遠くから通っている子にとっては、運

動量が多い場合があります。下校時の気温もどんどん上昇

していくことが予想されます。学校から登下校は積極的に

マスクを外すように声を掛けていきますが、ご家庭でも声

を掛けていただけるとありがたいです。ご理解とご協力を

お願いします。

朝日の風 令和５年４月２０日
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